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ORDINE DEL GIORNO: prot. n.597/19 del 26/09/2019  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 – 10,00 

 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,05 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 11,30   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,00 11,15   

Amella                   Concetta p / / 10,30 11,30   

Giaconia         Massimiliano 

 

P / / 10,05 11,10   

Meli                       Caterina           

 

A / / / /   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 1 del mese di ottobre, la Commissione si è riunita presso la propria sede, prot. n. 

597/19 del 26/09/2019  Alle ore 9,00 non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia di un’ora. Alle 

ore 10,00 oltre al presidente Caracausi è presente il consiglieri Ficarra.  Il Presidente assistito dalla 

segretaria supplente Angela Scafidi constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

All’Odg. 1) Lettura e approvazione verbali precedenti; 2) Disamina atto della Commissione; 3)Varie ed 

eventuali. Alle ore 10,05 entra il cons. Giaconia.  

In ordine al primo punto, la segretaria supplente dà lettura dei verbali 186 e 187 rispettivamente del 26 e 27 

settembre che vengono approvati all’unanimità dei presenti. Alle ore 10,30 entra il cons. Amella.  Si passa 

al secondo punto all’odg e viene attenzionata la seguente documentazione pervenuta in Commissione:  

-Il Presidente  dà lettura della lettera di ringraziamento ricevuta da parte  dell’Associazione  Sant’Erasmo 

Nautilus per aver presenziato all’incontro relativo al  progetto “Il mare di tutti” lo scorso 24 settembre; 

-Il Presidente passa all’incontro previsto per giorno 11 ottobre p.v.  alle 09,30 c/o la Real Fonderia per il 

progetto denominato “Sicilia munnizza” e fornisce alla segreteria l’elenco dei nominativi delle Associazioni 

ambientaliste da invitare, precisando di contattarle telefonicamente prima di inoltrare detto invito al fine di 

estenderlo  anche ad ulteriori Associazioni suggerite da queste. Specifica di attendere notizie da parte 

dell’Ass. Giambrone per avere la conferma della data;  

-Il Presidente dà lettura del comunicato stampa di Piero Bon in merito agli ispettori ambientali e si apre un 

dibattito in merito ed emerge che quanto indicato nel testo è già stato contemplato dal regolamento in 

discussione; 

-Il Presidente legge la mail pervenuta in merito al restyling di sant’Erasmo per abolire il parcheggio chiede 

alla segreteria  di redigere nota  all’autorità Portuale girando la presente mail, ma prima di inoltrarla 

attenzionarla a lui;  

Alle ore 11,10 esce il cons. Giaconia ed alle ore 11,15 il cons. Ficarra.  

Continua la seduta e il Presidente attenziona la grave situazione di via Annibale di Francia chiedendo alla 

segretaria di notiziare la Commissione in merito; invece in ordine alla zona del Campanile d’Oro invita di 

approfondire la questione e di verificare se si sta provvedendo alla riqualificazione del luogo indicato.  

Inoltre, in riscontro alla nota 603 del 27/09 avente per oggetto “invito incontro” per risolvere il problema 

relativo a via Salernitano, chiede di invitare anche l’amministratore del condominio , nonché il presidente 

della V Circoscrizione sig.  Teresi;  
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Sempre in ordine al secondo punto, il Presidente, riferendosi alla mozione della VII Circoscrizione sul 

sistema di Videosorveglianza chiede alla segreteria di verificare se c’è stato un seguito a detto atto;  

La segretaria  attenziona le note relative all’eventuale competenza della Commissione sull’argomento 

relativo all’ambiente e informato sull’iter di contatti presi si desume che necessita sollecitare il cons. 

Tantillo che dovrebbe essere il soggetto deputato a fornire l’adeguata risposta. Il Presidente si determina di 

soprassedere ancora per qualche giorno e di attenzionarglielo successivamente;  

Infine, facendo riferimento all’incontro del 28/08/2019  dove si specificava che il Vicesindaco si impegnava 

a far rimuovere le fioriere distrutte. Pertanto, la segreteria si è attivata perché ad oggi nulla è stato fatto e il 

dott. Settipani telefonicamente ha riferito che si tratta di un intervento calendarizzato a data da definirsi , ma 

che a causa delle continue emergenze non si può fornire una tempistica ben precisa.  

 

 

 

ORARIO FINE SEDUTA 11,30 

La segretaria  supplente                                                                           Il  Presidente 

Angela Scafidi               Paolo Caracausi 
   

                                                                                                                                                       

 

           

                                                                                                         


